
Ratsmitglied Schulten: 
Der Verkauf und die Bebauung des Rathausgrundstückes sind abgeschlossen. Gibt es neue 
Erkenntnisse über die Rückzahlung an das Land NRW? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Mit der Bezirksregierung Köln wurde eine Vereinbarung bis zum Jahr 2013 getroffen. Aufgrund 
dessen steht eine Rückzahlung im Moment nicht zur Diskussion. 
 
 


